
CONSEIL DE QUARTIER DES COTEAUX
RÉUNION DU MARDI 15 MARS 2022 20H00

Participants     :  
Mmes. Boué, Martinez, Delaunay, Arod, Arrighi, Charest, Delrieu, Le Lain.

MM. Boudet, Courvoisier, Kellerhals, Baudracco, Vidal.
Absents excusés = Mme.Cantegrel & M.Bourniquel, Piazzat

  

1  le compte rendu de la précédente réunion de janvier 2022 a été approuvé à l’unanimité des 
présents.

2 MONTJOIE
le local à poubelles toujours inexistant sur le domaine de Montjoie pose problème aux 
riverains, un permis de construire concernant plusieurs travaux ayant été refusé le 
responsable de l’urbanisme est sollicité pour prendre en charge une démarche qui permettrait
de remédier à cette situation.

3 DÉCHETTERIE
en travaux jusqu au 10 avril 2022
le problème de nuisance sonore de la manipulation des bennes devrait trouver une 
solution dans la nouvelle organisation

4 NUISANCES SONORES DES AÉRONEFS 
2 réunions en distanciation ont eu lieu 
* celle de la Commission consultative d’aide aux riverains (CCAR) des conditions précises 
permettent de demander une aide financière pour l’isolation phonique des habitations, un 
dossier précis a donné lieu à des échanges et des comportements surprenants par des élus 
après arbitrage le vote est annulé et ce dossier doit être réanalysé.
*celle de Commission consultative sur l’environnement (CCE) le collectif des associations  
de riverains impactés par le bruit avait mis en évidence les lacunes des dispositions prises 
par la direction de l’aviation civile (DGAC) pour limiter l’impact sonore des vols de nuit  
(low cost et fret ) c’est un échec. Dans le cadre du Plan de protection du bruit dans 
l’environnement (PPBE) pour la période 2018-2023 (! ) la DGAC reconduit son dispositif 

(qui n a pas donné satisfaction) et refuse les restrictions de vol (hors airbus et vols sanitaires) que 
les associations proposaient !

5 DISPOSITIF TRANQUILLITÉ
commission tranquillité et sécurité, le Conseil de Quartier considère que le dispositif n’est 
pas approprié, toutefois – en l'absence de volontaire - Christian K. a accepté de participer à 

la première réunion pour avoir une vision plus précise du dispositif.

Christine Arod apporte une information sur les recrutements en cours au sein de la police 
municipale. Le Conseil de Quartier en attend des actions de prévention plus soutenues.



6 BUDGET PARTICIPATIF

            le vote sur les projets proposés est prolongé d’une semaine (24 mars).

Plusieurs membres évoquent les difficultés rencontrées pour voter en ligne.

7 DÉCHETS MÉNAGERS
l’incivilité devenant la règle commune c’est un problème national. Si pour les particuliers le 
dispositif mis en place par le SICOVAL est efficace pour les collectifs les silos enterrés 
donnent lieu à des comportements irrecevables (sacs poubelle abandonnés n’importe où), il 

serait heureux qu’une position commune des 3 Conseils de Quartier voit le jour, lors du prochain 
Conseil de Quartier Mr BRONDINO sera invité de sorte à informer si besoin était le SICOVAL, en 
outre il faudrait organiser une réunion publique concernant la gestion des déchets.

8 ÉCLAIRAGE 
afin de réaliser des économies d’énergie un nouveau système d’éclairage par LED est 
progressivement installé à Ramonville

 
9 LAPEYRADE

  c’est un problème récurrent la situation dans ce lotissement géré par les Chalets devient 
trop problématique les incivilités ayant atteint des seuils irrecevables, le Conseil de 
Quartier demande avec insistance une réunion entre le gestionnaire des chalets, la mairie, et 
les résidents afin d’essayer de trouver une solution pérenne.

10  TRAVAUX SÉCURITÉ CIRCULATION ET VOIRIE
M. Georges Brondino viendra à la prochaine réunion (avril) pour faire le point. 

La prochaine réunion du conseil est fixée au 12 avril 2022
 


